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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 014-2014 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Carolina Mendoza,  
Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, Juan José Pérez, Xiomara Nelo, Asia 
López, Concetta Esposito, José Achue,  y Beatriz Marcano de Leal.  

 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
Ausencia Justificada Prof. Iván Guevara, el profesor Julio Galicia llegará 
tarde 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada. 

3. Informe del Decano. 
  
No hubo informe por parte de las autoridades 
El Secretario General informa que hoy es el  acto académico de Enfermería. 
Expuso en el Consejo, que en el mes de mayo se debería haber presentado el  
cronograma de las Dedicaciones Exclusivas, no se conoce y ya estamos en junio. 
Informó  que la UPEL sacó un comunicado referido a la diferencia del sueldo del 
profesor  jubilado, el cual  debería ser igual al del  activo. Las únicas universidades  
que están cancelando unificadas son las de Carabobo, la  UPEL y la UNEXPO. 
La Decana de Ciencias le comunicó la posibilidad de que tengan acto de grado en 
Julio, de ser así también nuestros graduandos serán para esa fecha.  
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Administración: Insiste que  ha habido muchos  
problemas con la transmisión de las notas, esto retrasa la inscripción de los 
estudiantes.  Opina que deberíamos ocuparnos más de la seguridad, ayer 
atracaron por la zona del bulevar, estamos expuestos, especialmente en 
horas de la noche.  
Coordinadora de Investigación: Se inscribieron, para la convocatoria  
2014, y se abrió la convocatoria 2015. Satisfactoriamente se han  inscrito de 
Agronomía 14 proyectos, de  Ciencias Veterinarias 13 y del DAC 12, 
agradece el incentivo de los jefes de departamento a los  profesores 
adscritos. El PEILA está, abierto, hasta el 20/07/2014,  para los que quieran 
y pueden entrar, sugiere comunicarse al profesor Omar Gallardo 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 014-2014 de fecha 10-06-2014. 
 
 
 
     DECISIÓN: Aprobada. 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los Directores de 

Programas del DAC., referida a: Solicitud de Medidas Transitorias 
relacionada al proceso de inclusión de asignaturas previsto en el lapso 2014-1. 
 

DECISIÓN: Aprobada. En virtud de la falta de acompañamiento de la  
motivación  al cronograma, se hizo necesario presentar las medidas 
transitorias en este acto, a fin de que tanto la programación como las medidas 
transitorias se eleven al Vicerrectorado Académico para su debida 
consideración. 
 
.  

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú 
Silva Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: 
Solicitud de Reincorporación Académica – Administrativa Año Sabático 
de la Prof. Beatriz García. 
 
Jurado Propuesto: Judith Hernández, Juan Francisco y Lulú Silva. 
 
DECISIÓN: Aprobado. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 
Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC.,  referida a:  
8.1 Presentación de Trabajo de Ascenso de la Prof. Eneika Sánchez titulado: 

“Modelo Estratégico – Gerencial para Mejorar la Calidad de Vida 
Laboral de los Docentes de la Universidad Centroccidental “Lisandro 
Alvarado” Barquisimeto Estado Lara”, para optar a la categoría de 
Profesor Asociado. 
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Jurado Principal: Juana López, Rafael López y Alexei Guerra. 
Jurado Suplente: Alberto Mirabal, María Suarez y Libertad Gutiérrez de Nieto. 
 
DECISIÓN: Aprobado el Jurado propuesto. 
8.2 Solicitud de Permiso no Remunerado del Prof. Frank González, por dos 

años a partir del 25-07-2014. 
 
 

     
 DECISIÓN: Aprobado. 
9. Informe sobre el Incremento de Primas, presentado por la comisión 

designada para tal fin. 
 
 
 
     DECISIÓN: Aprobado, se enviará a Consejo Universitario para su debida 
                       consideración. 
10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por las profesoras 

Silvia Pérez e Ivonne Sánchez Coordinadoras de Práctica Profesional del 
DAC., referida a: Presentación de la Programación Académica de Trabajo 
de Grado y Pasantías,  lapso 2014-1. 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

11. Varios. 
     Beatriz Marcano de Leal: Hace un llamado a los consejeros y les agradece 

que cuando tengan un aspecto que agregar o disentir, lo manifiesten con la 
señal de costumbre o se anoten y no que se cree una matriz de diferentes 
opiniones que interrumpen el poder escuchar al que está hablando. 

    Informa por solicitud de la Prof. Gicela Álvarez, hasta hoy a las 12 es el 
proceso de transcribir notas, y faltan varias asignaturas por transcribir.  

    Abel Romero: Opina que  no se puede seguir gerenciando por medidas 
transitorias.  

    Con respecto a la inseguridad, en descargo de los vigilantes, ellos lo que son 
es porteros porque no portan armas. Además al lado de la universidad existe 
un edificio invadido y se ha convertido en un antro, aunado a la amenaza de 
la circulación  de los jóvenes en patineta que merodean el bulevar UCLA. 

    Con respecto a los retiros, no concibe que después de la 4 evaluación se 
permita el retiro a los estudiantes. 

    El viernes próximo van a hacer una caminata, desde Cabudare hasta el 
Rectorado, para celebrar el aniversario de la fecha de la caminata de los 
400K por la Dignidad Universitaria y agradece al consejo por el apoyo por 
parte de todos e invita a los compañeros para que los acompañen.    

    Concetta Esposito: El Llamado a PEILA cierra el 20/06/14. Informa que 
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bienes Nacionales fueron a retirar los muebles que no funcionaban. 
Requiere mantenimiento de aires acondicionados del área central y del 
laboratorio. 

    Luis Rivera: Respecto a la seguridad, informa que algunas universidades 
disminuyeron su horario nocturno. Él propone que se nombre una comisión 
que estudie reducir el horario y en qué medidas serán compensados. 

    Los profesores que administren cursos intensivos, se les va a pagar el 
sueldo de profesor Asociado, y a los coordinadores el sueldo del profesor a 
dedicación exclusiva. A los empleados se estudia un incremento del 25%. 

    Lenny Escalona: Agradece la instalación de los aires acondicionado en su 
departamento. 

     Ha preocupado a los profesores que la auditoria se está validando a través 
de la data del sistema SIGA, la cual no está actualizada y no concuerda con 
el informe por cuanto no se ha alimentado por CDCHT y por Extensión por 
cuanto el profesor coloca en la planilla como culminado no aparece, por 
ejemplo la Prof.  Silvia Pérez no aparece registrada, quien presenta un 
proyecto multidisciplinario y en este caso es en combinación con el decanato 
de Ciencias de la  Salud, por lo tanto resultan afectados los profesores, 
además en relación a las horas hay profesores que están dedicados a 
investigación, y a estos profesores habrá que gestionarles la descarga. 

    Lulú Silva: Confirma que inclusive en la lista de la auditoria  no aparecen 
profesores como investigadores que si lo son. 

    Judith Hernández: Conjuntamente con otros profesores está centrado lo de 
la inseguridad y paralelo a ello sería conveniente que traigan una 
comunicación de hacer ver esa necesidad de evaluar y estudiar la 
posibilidad de otros turnos. En conclusión se le sugiere presentar  una 
solicitud para revisar los horarios.  

    En relación a la estrategia de evaluaciones de pruebas cortas,  propone 
enviar   correspondencia de los directores de programa para su información. 

    Felicita a la comisión de incremento de primas por su esfuerzo y logro.   
    Fernando Sosa: Solicita apoyar a la auditora que viene con muy buena 

intensión, y  las observaciones, la mayoría son el resultado de la falta del 
Jefe de Área el cual no existe en la estructura del organigrama del DAC.  

    Solicita la presentación de la oferta académica de lo intensivos.  
 

ASISTENCIA AL CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 014-2014 
De Fecha 13-06-2014 Hora: 9:00 am Lugar: Sala del Consejo 

Dr. Fernando  Alberto Sosa Gómez 
Decano de Administración y Contaduría 

 

 
Dr.  Iván Ricardo Guevara Graterón 
Director de Programa de Contaduría 

 

 
Prof.  Judith  Coromoto  Hernández 
Directora de Programa de Administración 

 

 
Dra. Carolina Mendoza 
Directora de Programa de Economía 
 
Dr. Julio Antonio Galicia 
Director Administrativo del DAC. 
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Prof. Abel José Romero Colmenárez 
Jefe del Departamento de Contabilidad 

 

 
Dra. Lenny Josefina Escalona Anzola 
Jefe  del Departamento de Administración 

 

 
Prof.  Lulú Mercedes Silva Atacho 
Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas 

 

 
Prof. Juan José Pérez 
Jefe del Departamento de Economía  

 

 
Prof. Xiomara Antonieta Nelo Lozano 
Jefe del Departamento de Derecho 

 

 
Prof. Asia Felicia López de Sosa 
Jefe del Departamento de Estudios Básicos y Formación 
Integral 

 

 
Prof. Luis  Alfredo Rivera Aguilar 
Representante Principal de los profesores 

 

 
Prof. Hely José Colmenárez Mujica  
Representante Suplente de los profesores 

 

 
Prof. Concetta Esposito de Díaz 
Coordinadora del Centro de Investigación  
 
Prof.  José Luis Rodríguez 
Coordinador de Postgrado del DAC. 

 
 

 

  
Prof.  José Enrique Achúe Zapata 
Coordinador de Extensión y Cooperativismo  del DAC. 

 

 
Prof. Francisco  Tadeo  Alvarez  Mendoza 
Coordinador de Fomento 

 

 
Prof.  Gicela  Alvarez de Meléndez 
Jefe de Registro Académico  del DAC. 

 

 
Dra. Beatríz Marcano de Leal 
Secretaria del Consejo del DAC. 

 

 
Khristofer Guevara 
Representante Estudiantil del Centro de Estudiantes 
 

 
 
 

 


